
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１５～２０１６年度  東京江東ワイズメンズクラブ 6 月報

 

  

と き ：2016 年 6 月 16 日(木)  19：00～21:00  

ところ：イースト エレファント 

会費：メン・メネット 6,000 円 

受付 市崎 俊一 君 

司会 相川 達男 君 

開会点鐘、会長挨拶 会長 宇田川 敬司 君 

食膳の感謝： 草分 俊一 君 

食事 

ハッピーバースデイ、結婚記念日 

閉会点鐘： 会長 宇田川 敬司 君 

今月のハッピーバースデイ  

メン       10 日 白坂鐘蔵君、29 日 相川達男君  

メネット   11 日 島田京子さん、2 日 市崎幸絵さん、 

コメット   13 日 酒向颯也君 

 

今月の聖句 

『わたしが記念碑として立てたこの石を神の家とし、

すべて、あなたがわたしに与えられるものの十分の一

をささげます。』 

創世記 28 章 22 節 

強調月：評価

 

 

宇田川 敬司 

東京江東クラブ会長として、

１年間を振り返ってみますと、

「結局何もできなかった・・・」

というのが、正直な気持ちです。 

ワイズとは何かという事に真

剣に取り組もうと、就任前、直

後は沢山のやりたい事を考えま

したが、日々に追われ、これは

という成果は全然残せなかった

ことに、申し訳ない気持ちで一

杯です。沢山の経験あるメンバ

ーの方に支えて頂き、ご指導いただき、何とか１年を終える

ことが出来ました。メンバー全員がワイズとは何かを理解し、

会員を増やすこと、楽しい例会を作ることを思い、今年一年

『メンバー全員が主役！！』という主題を掲げましたが、変

わったことは何だろう・・・という気持ちです。 

今思えば、私自身がワイズに対して理解が低いのだから、

この主題は、高くを望み過ぎているという事だったのかと思

います。変えるという事は、まず自分自身を変えていくとい

う事に気づかせていただけた、貴重な一年でした。 

来期以降は、相川メン・酒向メンと経験豊かなメンバーが

会長として頑張って頂けます。先輩方の後ろ姿を見て勉強を

させて頂き、また機会があればその時は、もっと頼りになる

良い会長を務められるかもしれません。 

１年間私自身の勉強にお付き合いいただいた形になって

しまいましたが、私自身は大変良い勉強をさせて頂きました。 

ありがとうございました。 

5 月在籍 5 月出席者 5 月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員 

27 名 

 

内広義会員 

2 名 

 

メ ン バ ー   11名 

メ ネ ッ ト   7 名 

コ メ ッ ト    4 名 

ビ ジ タ ー    0 名 

ゲ ス ト   10 名 

メイキャップ  0 名 

11/25 

44％ 

  

前月出席率 

修正 

％ 

前年迄 2,027,821 円 前月迄 142,100 円 
会 長 

副 会 長 

副 会 長 

会 計 

書 記 

直前会長 

連絡主事 

宇田川 敬司 

相川 達男 

藤井 寛敏 

市崎 俊一 

菅原 創 

中野 英一郎 

草分 俊一 

5 月 0 円 5 月分  0 円 

残 高 2,027,821 円 累 計 142,100 円 

THE 

Y’S MEN’S CLUB 

OF 

TOKYO-KOTO 

 
Wichian Boonmapajorn(タイ) 

国際会長 IP 

Edward K.W. Ong（シンガポール） 

アジア地域会長 AP 

渡辺 隆 （甲府クラブ） 

東日本区理事 RD 

鈴木 雅博（東京江東クラブ） 

関東東部部長 DG 

宇田川 敬司 江東クラブ会長 

主 題：“Mission with Faith”「信念のあるミッション」 

スローガン“Count Your Blessing”「恵みを数えよう」 

主 題：“Through Love, Serve”「愛をもって奉仕をしよう」 

スローガン: Let it Begin with Me”「まず自分から始めよう」 

主 題：「原点に立って、未来へステップ」 

“Stand at the origin and take a step for the future” 

主 題：「チェンジ」 

“Change !!” 

主 題：「メンバー全員が主役！」 

THE SERVICE CLUB OF YMCA 

Koto YMCA 3-15 Ishijima Koto-ku Tokyo Japan. Phone (03) 3645-7171.FAX.(03) 3645-8454 

Aff i l iated with the 
International Association of  
Y's Men's Clubs, 
Char tered, 1959 

6 月本例会（納会、担当:役員会） 

▼ 出席第一・B.F.に協力・奉仕・時間厳守・親睦▼ 

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

一 年 を 振 り 返 っ て 
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メネット会長 石井 美津子 

当クラブのメネット例会は、ここ１０年ほどは、メンの

活動を補佐するメネットへの感謝を込め、食事をメンがメ

ネットへ提供するという形式で行われてきています。 

今年度は、メン・メネットとも公私多忙を極めている方

が多く、活動要員の不足が目立ちました。そこで、江東ワ

イズの母体の一つでもある江東 YMCA 幼稚園の父兄・関

係者の皆さんにサポートの要請を行い、強力な援軍として

たくさんのご協力をいただき、滞りなく活動ができました。 

このメネット例会に、メネットだけではなく、サポート

をしていただいた方たちをご招待し、感謝の気持ちを伝え

たいとメンにお願いしたところ、メンの全員賛成でこの意

図を加えての開催となりました。 

当日５月２２日は夏を思わせる天候で、メン・メネット

をはじめ、１０組以上のファミリー、幼稚園関係の方たち

が参加し、とても楽しい賑やかなメネット例会となりまし

た。食事は、メン提供の BBQ・飲み物で大いに盛り上がり、

ワイズと幼稚園関係者との交流も図られました。ご協力を

いただいた皆様には、ワイズの感謝の気持ちも伝わり、意

味のある催しになったのではと思います。 

出席者：（メン）相川、安藤、宇田川、香取、草分、小松、

酒向、駿河、柳沢、（メ

ネット）安藤、石井、

宇田川、香取、菅原、

中野、藤井、（コメット）、

酒向、菅原、中野、宇

田川、（その他）園児、

保護者多数 

 

 

宇田川 敬司 
ワイズに入会し、江東クラブがホストだった会を除くと

初めての東日本区大会参加でした。長野に前日入りし、相

川・鈴木メンと美味しくお酒を頂き（事件も･･･（笑）） 

翌日は代議員会からのスタートでした。今回のホストは

まだチャーターして６年の長野クラブ。６年で大会を仕切

るという事にとてもご苦労されたのだろうと感じました。

途中、KA・KO・A メンと善光寺にお参り（ここでも事件

が･･･（笑））晩さん会では、食膳の祈祷を善光寺の住職さ

んが行うというサプライズ

に、宗教を超えたワイズの

精神を見ることが出来、新

たな発見がありました。 

表彰は、先輩方が色々と

ご苦労を頂きながら目指し

ていましたが、今年は残念

ながら達成賞だけでした。

年賀はがき・プルタブ等お力添えありがとうございました。 

十勝やひがしクラブとも親睦を図ることが出来、楽しい

側面も存分に味わう事が出来ました。参加者：相川、宇田

川、鈴木、小松、香取夫妻、藤井夫妻、安齋、本間、駿河 

駿河 幸子 
途中からとなりましたが、盛大な東日本区大会に参加さ

せて頂き感謝でした。 

多くの方々が想いをひとつにワイズの活動を展開されて

いることがよく分りました。それぞれのクラブが一年間を

通して行ったボランティアの成果発表を観させて頂き、一

つひとつの小さな活動にどれだけの想いを込め、日々の積

み重ねを行っていくことが大切で有るかを痛感致しました。 

他のクラブの方々との親交も深められ、楽しいときも過

ごさせて頂きました。長野出身の私としましては「信濃の

国」を何十年振りかで全部歌えたことも嬉しい事でした。 

ホテルの近くで可愛い燕の子どもたちに出会いました。

昼の様子と夜の寝姿です。 

  

理事杯争奪ゴルフコンペ 

藤井 寛敏 
恒例の大会前日の東日本区理事杯争奪ゴルフコンペに安

斎さんと参加した。参加者は遠方のせいか 18 名と少なめ。

メンバーの元長野市長の塚田さんのホームコースである名

門長野カントリークラブ、標高 1100m なるもフラットな

素晴らしいハイランドコース。グリーンは左右のバンカー

に守られ、飯綱山(標高 1197m)からの芝目はきつく,キャデ

ィーなしではなかなか難しい。わがパーティーは北見クラ

ブの藤原さん、古賀さん、安斎

さんと私。古賀さんの飛ぶこと

飛ぶこと。幸運にも良きキャデ

ィさんに恵まれて、終わってみ

れば優勝から 3 位まで我々の組

で独占、前夜祭の席で祝杯を上

げた。1 位の古賀さんは 74.4（グ

ロス 90）、2位の小生は 76.0（?））

であった。安斎さんも今年 2 回

目とは思われない好ショットを

連発していた。何とも楽しいラ

ウンドであった。 

ワイズメネットアワー 
香取晴美 

利根川恵子メネット委員長より一年間の活動報告を兼ね

たご挨拶の後、藤井祥子メネット立会いの下、相磯優子新

メネット委員長への引継ぎが行われました。 

利根川さんは、この東日本区大会で理事に就任され、ワ

イズウイメン？として大きくその活躍が期待される方です。 

メネット活動の中心は「東日本区メネットのつどい」の

開催と東日本区大会での「ワイズメネットアワー」の実施

であり、会員数減と高齢化という現実にあっても活動は維

持したいという方向であること。事業の在り方については

検討課題も多い中、メネット献金事業は絵本を贈る活動・

国際プロジェクト・東日本大震災復興支援等重要な事業で

あり献金状況からも、継続するべきと思いました。さらに

今回のメネットアワーの献金は熊本震災の義援金として寄

託、江東メネットの義援金３万円も藤井メネットより手渡

されました。いずれも継続して支援が必要と痛感しました。 

第２部は昼食を摂りながらのお楽しみ講演。長野県文化

東 日 本 区 大 会 参 加 報 告 

メ ネ ッ ト 例 会 報 告 
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振興事業団学芸員、伊藤羊子さんによる歌舞伎と錦絵等に

見る「生み出された幸村のイメージ」と題して、ＮＨＫド

ラマ「真田丸」由来の戦国武将の姿を講談・歌舞伎等で創

作され語り継がれてゆく様子を画像で見ながらお話いただ

きました。市井の人々の身近な心情を感じて、日本の歴史

の面白さを別の角度から窺う事ができ大変興味深い授業？

でした。大会前の短い時間ではありましたが、楽しい寛ぎ

のひとときとなりました。 

 
副会長 相川 達男 

本年度は江東クラブで副会長と言うポジションで活動し

ていました。副会長と言うよりも次期会長の方が心構えと

しては前向きな感じがしておりました。さて、どちらにし

ても宇田川会長をお支えするお役目なのですが、あんまり

サポート出来ませんでした。「宇田川会長申し訳ありません

でした！」宇田川会長の行動力には頭が下がります。来期

は「とにかく楽しい江東クラブ」を目指し頑張りますので、

虫のいい話ですが私の事はサポートしてください。 

副会長兼 C 委員会委員長  藤井 寛敏 

出席率向上のため役員会を第一例会と一緒にして第 4 木

曜日の集まりをなくしたが当月の第一例会で次月のプログ

ラムなどを検討することができず、また役員同士のコミュ

ーニケーションを図る機会もなく、第一例会のプログラム

を事前に検討していなかったので単なるイベントの準備の

会になってしまった。それらが終わると予定時間前に終了

し、集まった貴重な時間を有効に使えなかった。安易に変

更を決めてしまった。（大反省） 

会計 市崎 俊一 
今年度も時間的なゆとりのない状態ではありましたが、

宇田川会長のもと何かお手伝いしなくてはとの思いから比

較的楽そうな会計を引き受けてしまいました。予算が終わ

れば決算までは移動式 ATM としての役割です。しかしそ

れでも例会や行事を休んでしまったことで、この一年間か

なり迷惑を掛けてしまったと反省しています。決算数字は

まだ分かりませんが、区費の支払いとクラブ費の徴収、立

替金の精算だけはしっかり行ってから駿河さんにバトンタ

ッチしたいと思います。 

書記 菅原 創 

今期、書記を務めさせていただきましたが、みなさまに

はお支えいただき、ありがとうございました。他の役員の

方とともに会長をお支えするべき立場でしたが、十分 

にお役に立てず心苦しいばかりです。次期も活動に多く

の人が集まるように盛り上げていきたいと思います。 

Ａ委員会委員長 香取 良和 

担当月８月・・・銀座コリドー街エビスビヤホールにて

納涼例会。１１月・・・講師に久染健夫氏を招き「江東区

の歴史」の講演。３月・・・講師に東京医科大学の田上正

教授の「緩和ケアとアドバンスケアプランニング」の講演。 

自分の体調が不安定で、クラブの活性化に貢献できず、

申し訳ない一年でありました。 

Ｂ委員会委員長 島田 徹 

小松さんからＢ委員会の会長を引き受けてくれと言われ

気軽に引きうけてしまい、安請け合いは身を滅ぼしかねな

いとつくづく思った 1 年でした。Ｂ委員会のメンバーとの

会合を全く持つことなく、第 1 例会で会長や出席メンバー

からの協力で 1 年乗り切ったためか来期もノルマのように

Ｂ委員会をやることになりました。 

反省と問題点を申し上げます。Ｂ委員会メンバーは忙し

いか、欠席が多いため戦力にならず、結局は役員会との協

力が必要になります。クリスマス例会などは、第 1 例会で

ほぼ決まった内容でありこれではＢ委員会運営とは言い難

いといえます。4 月の講師例会も段取りが悪く、食事の用

意もなく、大変メンバーにはご迷惑をかけました。 

担当制とはいえ、協力者の少ない運営は危険であり、今

後は講師例会やイベント例会の基本シートを作成し、ミス

のない運営を素人会長でも出来るような体制を敷くことが

必須であると思われました。この 1 年反省ばかりでしたが、

皆さんのご協力ありがとうございました。 

メネット会長 石井 美津子 

長年避け続けたメネット会長の任を、もう断れないと、

引き受け、早 1 年、もうすぐ任務終了を迎えようとしてい

ます。現状より良くしたいと思っても、力不足のため、例

年のやるべきことを消化するだけで手一杯となり、前進・

進化することの難しさを痛感しています。 

心がけた一つに、参加しやすい、都合の付かない時は参

加できなくても構わないという自由さの雰囲気作りです。

気持ちよく参加し充足感を得るために必要だと感じていま

す。また、ワイズの本来の目的、YMCA を通しての社会貢

献を、メネットの一員として果たす実感をもう少し持てる

ようする、このことは今後の課題として考える必要がある

と感じています。 

力不足のメネット会長でしたが、メネットの皆様のご協

力とメンの優しいお心遣いに感謝します。1 年間、ありが

とうございました。 

関東東部 部長 鈴木 雅博 

来月をもって大役を終わろうとしていますが、歴代とし

ては一番仕事をしない部長だと思っています。藤井さんや

小松さんにすべての仕事をやって頂き、何とか 1 年やり遂

げて感謝しております。 

チェンジ（改革）と言うことで表題を掲げ 10 クラブの

会員増強をはかりましたが、前期には 9 名と金丸さんのお

かげで順調に行きましたが後期になると退会者が非常に多

く結果 4 名の増加にとどまったことは私の力になさだと感

じております。ベイサイドクラブにおおかげで 7 名の会員

増加で何とか面目を保ちましたが、これからのワイズメン

ズの在り方について真剣に考え、どのクラブも会員数を増

やす為やはり改革は必要であると思います。 

来期に限らずメンバーを増強するためにワイズメンズク

ラブを盛り立てて行きたいと思っています。1 年間有難う

ございました。 

東日本区 地域奉仕事業主任 相川 達男 

今期、東日本区の地域奉仕事業主任の職を与えていただ

きましたが、はたしてその職務を全うできたのか、甚だ疑

問の残る一年でした。そもそも期首の段階で「少しでもワ

イズに新しい風を吹かせることが出来れば！」などと密か

に志をほんのちょっぴり抱いていたのですが、早々に志は

旗を降ろし、日々の本業の忙しさに身をゆだね、結局は小

学生の時の夏休みの宿題同様、最終日までに何とか宿題を

終わらせ帳尻を合わせると言うお粗末な結果に終わりまし

た。「本当はもう少し活躍したかったんだけどなァ～。」 

担当主事 草分 俊一 

いつもオール東京ＹＭＣA のプログラムから東京江東ク

ラブの方々の活動を見させていただき、「メンバー数が多い

なぁー！」「若いメンバーがいるなぁー！」「活気があるな

ぁー！」と感じていました。そんな中、2015 年４月に江東

ＹＭＣＡに着任。と同時に東京江東ワイズメンズクラブの

担当主事に。私が、「クラブ活動の車輪を止めないようにし

なくては！」と第一に思いました。そして「クラブ員の増

強を！」「せめて一人ぐらいは入会させたい！」という思い

も同時に感じていました。が、みなさま、一年間の時間が

経ち、いかがでしたでしょうか？ 

今年も「解りやすいワイズ理解のアピール！」「会員増

強！」「主体的に！」をモットーに楽しいクラブ活動を行っ

ていきたいと思います。新しいコミュニティープログラム

一 年 を 振 り 返 っ て 
京  
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として、2 月に江東ＹＭＣA 交流会「スキーin 吉里」を企

画しています。江東親睦会第二弾！場所を変えてスキー場

で！行います。暖かい宿でＹＭＣＡとワイズをもっと知っ

ていただきながら仲間を増やしていきます。お一人で！ご

夫婦で！ご家族で！お孫さんと！ご予定ください。 

今年もどうぞ、よろしくご指導の程お願いいたします。 

 
藤井 寛敏 

5 月 22 日（日）東京みなみワイズメンズクラブの設立総

会が多摩センターで開かれた。昨年の 2015 年 1 月 10 日在

京ワイズ合同新年会を東京まちだ、同コスモスクラブが共

同ホストして桜美林大学多摩アカデミーヒルズを会場とし

て開催することが決まり、その準備過程でまちだクラブの

後藤会長が両クラブの 25、20 周年の記念事業として「多

摩センターに新クラブを！」の旗を掲げました。平均年齢

80 歳と 70 歳近い両クラブが新クラブ設立の挑戦の決意に

周辺クラブの皆さんが次々に応援の名乗りを上げました。 

田中博之さん(東京)はじめ鈴木茂さん(横浜つづき)、石田

由美子さん(宝塚)、酢屋善元さん(元八王子)、谷冶英俊さん、

伊藤幾夫さん(以上コスモス)、後藤邦夫さん（まちだ）の

方々が新メンバーを紹介されました。 

小生は昨年 8 月 10 日の町田 YMCA25 周年記念例会にゲ

ストスピーカーとして招かれ、新クラブ設立の意義を強調

させてもらいました。昨年 4 月 28 日よりの 5 回の準備委

員会、3 回の拡大準備委員会そして 6 回の準備会を得て、

わずか 1 年で 15 名の新クラブ設立を実現しました。高齢

化に伴う会員の減少に悩むクラブが多い中、自分たちが新

しい子を産んでこの貴重なワイズの運動を次世代につなげ

るということは我々が現在模索している新しい一つの生き

方を示しているのではないでしょうか。若い新しい会員が

入らないと悩んでいるより新しいクラブを作ることに意義

を見つけ、それに情熱を注ぐ、新しいクラブは既存のワイ

ズに新しい血を注入します。新しいクラブの地はその意思

があれば「いたるところ青山あり」を実感しました。伊藤

幾夫実行委員長以下４名のワイズメンが新クラブに移籍し

ますが、どうぞ新しい血を有効に生かしてのクラブ運営の

かじ取りを期待しております。 

 
石井 秀夫 

YMCA 親睦会が 5 月 21 日に園庭で行われました。 

春恒例の行事で、江東ＹＭＣＡに集う全ての人々の親睦

交流が目的です。父兄、園児、職員、リーダー、ワイズメ

ン、そのＯＢ、家族の大勢が参加する行事です。今年は爽

快な天候に恵まれ、気持のよい野外パーティーとなりまし

た。関係ＯＢにとっては、懐かしい場所で懐かしい人たち

との出会い、大人はビール飲みながら会話を楽しみ、子供

はジュースを飲みかき氷を楽しみながら友とじゃれあい、

老いも若きもを肩を触れ合う距離感での付き合いは皆さん

の楽しみとなっているようです。 

今回も江東ワイズでは、焼鳥、うどんそばが担当でした。

今年は父兄の協力を得、手際よく焼鳥 600 本、うどんそば

150 食を提供しました。いつもの味いつもの顔でのサービ

スは、多少マンネリ感はありますが親睦会にはなくてはな 

 

らないものだと思います。江東ＹＭＣＡを核にしたコミニ

ティーを実感できる催しです。これからも続けてゆきまし

ょう。会長以下参加メンバーの皆様ご苦労様でした。 

参加者：相川、宇田川、香取、小松、草分、酒向、中野、

寺尾、山崎、柳澤、石井、各ﾒﾈｯﾄ 

焼鳥 相川 達男 

江東ワイズお得意の焼き鳥コーナーは、今年はなんと「売

り切れ 1 番乗り！」600 本 200 人分の焼き鳥は開始直後か

ら長蛇の列。在園児のお父さん 2 名が助っ人に加わってく

れて万全の態勢で焼き始めていましたが、焼きあがった焼

き鳥はあっと言う間に消え去り、お客さんに追い立てられ

る状況に・・。いつもながら汗と煙にまみれながらの時間

でしたが、気持ちよく奉仕の出来た一日でした。 

ワイズバー 寺尾 紀昭 

おいしいジントニックを真面目に作るワイズバーです。

この何年か地元の神社の総会と重なってしまいます。今年

は 3 人の Y ママに助けてもらいました。お店はママ達に任

しゅうせて私は材料の支援に回りました。クラッシュアイ

スや割りものをサッと用意する係り。この判断は大当たり

で例年 80 杯の売り上げが 120 杯に伸び、材料の補給が必

要でした。お店はママ。勉強になるなぁ。 

 
▼熊本大地震 

連続地震を受け、東京ＹＭＣＡは、熊本ＹＭＣＡが指定

管理として運営する「御船町スポーツセンター」に 4 月 19

日よりスタッフの派遣を開始し、6 月 1 日現在までに 8 名

を交代で派遣している。今後も継続を予定しています。 

▼会員大会（５月２８日（土）） 

第 14 回会員大会が開催され、会員・職員など 134 名が

東陽町センターに集いました。 

▼江東親睦会（５月２１日（土） １６：００～１８：００） 

今年も約６００名程の多くの仲間が集りました。 

▼プール設置（５月２８日(土）10：00～12：00) 

朝早から焼き鳥を購入し、園庭の片隅で汗を流しながら

の焼き鳥。プール設置作業終了後は冷たいお茶と焼き鳥で、

保護者の方々の疲れを癒すことができました。ワイズ出席

者：宇田川、酒向、相川、香取、草分、駿河、島田 

▼今後の主な行事日程 

・夏まつり：８／２７日（土）東陽町センター 

・プール解体＆園内ワーク：９／１０（土）江東ＹＭＣＡ 

・会員芸術祭：６／２５（土）～東陽町センター 

・第３０回チャリティーﾗﾝ：９／２２ 木場公園 

6 月第一例会報告 
次期役員について 

会長：相川、副会長：小松、酒向、直前会長：宇田川 

書記：本間、会計：駿河、会計補佐：篠田、メネット会

長：島田、A 委員会：○鈴木、宇田川、市崎、篠田、駿

河、白坂、柳沢、B 委員会：○島田、本間、菅原、菊池、

安藤、安齋、楢原、佐藤、寺尾、草分、C 委員会：○小

松、酒向、香取、山崎、藤井、岡田、中野 

次期予算の件：別紙予算案。役員会にてさらに検討する。 

次期の会運営について：一昨年までの形に戻し、４週目に

役員会を行う。6/23か 30に次期のための役員会を行う。 

今後の予定 

・盛岡ワイズメンズクラブ２０周年記念例会・第２０回北

東部会 ９月１７日（土）、ホテルメトロポリタン盛岡 

・十勝クラブ４０周年 ８月２７日（土） 

・10 月の江東、ベイサイド、ひがしで合同例会を今後検討。 

出席者：相川、宇田川、香取、草分、小松、酒向、島田、

菅原、駿河、本間 

多 摩 み な み ワ イ ズ 設 立 総 会 
京  

 

江 東 Y M C A 親 睦 会 
京  

 

ＹＭＣＡ ニュース（6 月号） 
京  

 


